



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 263
26 de junio de 2018

Jornadas Académicas de vinculación en Lumbaquí

En Lumbiquí se realizó la clausura del Proyecto Jornadas de nivelación general a bachilleres, a estudiantes de tercer de bachillerato y bachilleres sin cupo, para el examen nacional Ser Bachiller de admisión a las Instituciones de Educación Superior Públicas. El Proyecto, que inició el 18 de marzo y culminó el 23 de junio, se ejecutó por la firma de un Convenio entre la Universidad Central del Ecuador y el Municipio del Cantón Gonzalo Pizarro. Los estudiantes rendirán las pruebas a partir del 26 de junio.

Luis Ordoñez, Alcalde del GAD Municipal del Cantón Gonzalo Pizarro, expresó que tienen la ineludible obligación de llevar adelante la tarea más delicada de la sociedad y que exige más responsabilidad: la educación de esta juventud, que aspira al progreso, a ser parte fundamental del desarrollo del Ecuador. Dijo que clausuran este curso intensivo que han recibido los estudiantes para que pongan en práctica los conocimientos que les impartieron los docentes. Los conocimientos compartidos les ayudarán a alcanzar el puntaje necesario para ingresar a la Universidad, a la carrera de su gusto y que a futuro sean los profesionales que requiere este cantón y el país.

Liseth Armijos, estudiante del tercer año de bachillerato, expresó que se encuentran con nervios, ansias, inclusive con miedo. Sin embargo tienen el entusiasmo y deseo de sacar la mejor nota, plasmar los conocimientos aprendidos, el esfuerzo de meses y mostrar interés por surgir y llegar a la meta de ser profesionales o emprendedores. Dijo que los jóvenes son el presente, la cosecha de la siembra de los padres, familiares y maestros. Agradeció a todas las personas que se involucraron en este Proyecto en estos meses de aprendizaje de calidad.

Vicente Parra, subdecano de la Facultad de Filosofía Letras y Ciencias de la Educación, indicó que las cuatro carreras que se han desarrollado en los tres meses es una labor de facilitadores, maestros, coordinadores. La Universidad se ha comprometido, dentro de su Misión, a estar presente con este Proyecto, porque cree que es la oportunidad que tiene el país, los pueblos de dar un paso firme hacia la emancipación total. Se han comprometido en 8 sectores, la mayoría en la provincia de Pichincha. La huella que dejan los docentes y la de los futuros profesionales será el alimento que necesitan los cantones de la patria en su búsqueda de días mejores. **J.P**

